

# Goblog

## Masyarakat Kampung Kago Dapat Pelayanan Kesehatan Gratis Dalam Program Keladi Sagu

Achmad Sarjono - [PAPUA.GOBLOG.CO.ID](http://PAPUA.GOBLOG.CO.ID)

May 4, 2023 - 23:59



JAYAPURA – Tim Medis Satgas Ops Rasaka Cartenz 2023 wilayah Kabupaten Puncak kembali menggelar kegiatan Keladi Sagu. Kegiatan dilakukan dengan

melakukan pemeriksaan kesehatan kepada masyarakat di Kompleks Kago Distrik Ilaga, Kabupaten Puncak, Papua Tengah, Kamis (04/05).

Ipda Zainab S. Wakum, S.Kep bersama anggotanya melayani pemeriksaan bagi sekitar 30 warga Kampung Kago. Dengan penuh ketelitian, tm medis memberikan layanan bagi masyarakat yang memiliki keluhan kesehatan.

"Ada beberapa warga yang mengeluhkan gangguan pernapasan, batuk pilek dan demam. Kami langsung memberikan pelayanan medis serta obat agar masyarakat yang sakit segera lekas sembuh," ujar Ipda Zainab.

Selain itu, dirinya juga memberikan himbauan kepada masyarakat agar selalu menerapkan pola hidup sehat. Selanjutnya Ops Rasaka Cartenz mengajak masyarakat untuk selalu melakukan pemeriksaan kesehatan secara rutin.

"Silahkan bagi masyarakat yang ingin melakukan pengecekan kesehatan rutin, kami siap melayani baik di posko kesehatan maupun mendatangi masyarakat langsung," tegas Ipda dr. Richard.

Disisi lain, Kasatgas Humas Ops Rasaka Cartenz 2023 Papua Kombes Pol. Ignatius Benny Ady Prabowo, S.H., S.I.K., M.Kom mengatakan kegiatan keladi sagu ini sudah menjadi kegiatan rutin yang terus ditingkatkan untuk memberikan manfaat positif bagi masyarakat, khususnya kesehatan masyarakat Papua. Pihaknya juga berharap masyarakat tidak sungkan untuk melakukan pengecekan kesehatan, sehingga jika ada gangguan kesehatan bisa diantisipasi sejak dini.

"Silahkan bisa datang langsung ke posko kesehatan atau menghubungi Binmas Noken. Kami siap kapanpun dan dimanapun untuk melayani masyarakat dan program keladi sagu ini memang dihadirkan untuk mensejahterakan masyarakat Papua khususnya di bidang kesehatan," pungkas Kasatgas Humas. (\*)